

Ausgabe: Diepholz

Erscheinungstag: 20.12.2014

Seite: 15



Mehr als 4 600 Besucher in den „Moorwelten“

Mehr als 4 600 Menschen besuchten die Ausstellung „Moorwelten“ des Europäischen Fachzentrums Moor und Klima (EFMK) seit der Eröffnung vor etwa acht Wochen, berichtet Geschäftsführer Jan Grabowsky. Das entspricht etwa 54 Besuchern pro Tag – die 2 000 Besu-

cher am Eröffnungswochenende nicht einberechnet. Etwa 1 000 Menschen nutzten die Seminarräume des steinernden Kranichs, zum Beispiel bei Firmenveranstaltungen oder Workshops. Auch außerhalb von Ströhen hat das Zentrum Fahrt aufgenommen: Es präsentierte sich auf

Fachmessen, gemeinsam mit lokalen Partnern wie der Themenroute „Sagenhaftes Wagenfeld“. Ein neuer Internetauftritt ist in Arbeit. Außerdem arbeitet das Moorwelten-Team laut Grabowski an dem Ausbau seines wissenschaftlichen Netzwerkes. „Es sind bereits Forschungsan-

träge gestellt“, sagt der EFMK-Geschäftsführer. Man wolle unter anderem mehr über Torfersatzstoffe oder Möglichkeiten zur Bewirtschaftung nasser Böden herausfinden, „um den Landwirten weitere Einkommensmöglichkeiten zu bieten“.

▪ ks/Foto: Schmidt